

## Pizza Plausch des Rütlizelt-Staffs bei Schiess-Aschi

Schon zum zweiten Mal trafen sich an einem Sonntag im August 2023 die Rütlizelt Kameraden mit Familien zu einem kameradschaftlichen, gemütlichen Zusammensein. Diesmal lud uns Schiess-Aschi zum Pizzateessen bei sich in Ringgenberg ein. Bei schönstem Sonnenschein und entsprechenden 30°C trudelten die Familien des Rütlizelt-Staffs im Garten von Aschi und Käthi ein. Kirchen Stefan kam mit Daniela und den beiden «Nachwuchs Stadtschützen», Florian und Tobias, direkt aus den Ferien in Interlaken. Länzlinger Alois und Theres haben Kräuliger Daniela und mich in Wichtrach aufgeladen und sicher nach Ringgenberg chauffiert.

Angekommen präsentierte Kräuliger Daniela das von ihr mit schöner Schrift nachgetragene Rütlibuch. Dies wurde mit Applaus verdankt. In Sachen «Rütlibuch» steht der kommenden Rütlifahrt demnach nichts im Wege.

In Alain – dem Enkel von Aschi und seines Zeichens Kochlehrling im ersten Lehrjahr – hatte Aschi einen hervorragenden Helfer

bei der Zubereitung der Pizzen. Belegen konnten wir unsere Pizzen mit leckeren Köstlichkeiten wie Thon, Zwiebeln, Pilzen, Ananas und vielem mehr gleich selbst. Warten mussten wir auch nicht lange, denn der Pizzaofen war vor unserer Ankunft angefeuert worden und hatte somit bereits die gewünschte Temperatur. Zum Dessert reichte uns Kirchen Daniela dann noch ihre selbst gebackenen «Kuhfleckenbrownis».

Bei Wein, Bier und Mineral sowie einem kleinen Gewitterspektakel verging die Zeit wie im Fluge! Alles in allem war es ein unvergesslicher Sonntag, der mir persönlich nochmals vor Augen geführt hat, wie toll es ist, einem so guten Staff Vorsteher sein zu dürfen.

Das ganze Team freut sich bereits jetzt schon auf die nächste Rütlifahrt am Mittwoch vor Martini im November und natürlich auf die Bewirtung der Gäste im Rütlizelt.

*Verantwortlicher Rütlizelt/ Chef Gewehr  
Beat Kräuliger*



Das Rütli-Zelt Staff mit seinen Familien

